

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Jugendhilfeausschuss	05.04.2022

#### **Sportentwicklungsplanung - "Poldis Straßenkicker"**

**hier: Beantwortung der Anfrage aus der Sitzung vom 08.03.2022 zu TOP 8.5.4**

Frage:

Frau Sin fragt, ob Überlegungen bestehen, bei der Zielgruppe nach Geschlechtern zu unterscheiden. Insbesondere möchte sie wissen, ob und welche Maßnahmen ergriffen werden können, damit mehr Mädchen erreicht werden.

Die Lukas Podolski Stiftung nimmt wie folgt Stellung:

„Bei POLDI'S STRASSENKICKER sind Mädchen und Jungen von Beginn an gleichermaßen willkommen und dabei. Die generationsübergreifenden und situationsgerechten Trainingseinheiten legen einen besonderen Schwerpunkt auf Elemente des Straßenfußballs und sind darüber hinaus so aufgebaut, dass Kinder und Jugendliche jeder Altersklasse, jeden Geschlechts und jeden Leistungsniveaus erfolgreich daran teilnehmen können. Um noch mehr Mädchen zu erreichen, könnte ein Schwerpunkt bei den zukünftigen Social-Media-Maßnahmen in Wort und Bild darauf gelegt werden, gezielt Mädchen damit anzusprechen.“

**Gez. Voigtsberger**